

ゴミ すてないで、 もち帰つて…



—ゴミ持ち帰り運動—

川にゴミを捨てない…
小さなことだけど、とっても大切。
さあ、今日からみんなで。

Let's ゴミ持ち帰り運動!

— それでも、ゴミを捨てますか? —



河川では・・・

ゴミが多くて困っています。美化の面だけでなく、環境や生態系にまで影響がでてきます。



ゴミがあるとどうなるの?

ゴミから出た汚水が、めぐり巡って私たちの飲み水になったり、川や周辺に生息する生き物に影響を与えます。



ゴミはなぜなくならないの?

キレイな所にゴミを捨てるのは心が痛むのに、少しでもゴミのあるところだと「まあいいや」と思いがちなのがひとつ的原因です。それではゴミはなくなりません。

ゴミが増えるとどうなるの?

ゴミが増えると、それを運ぶ人や車やゴミ処理に多くのお金が必要になります。その費用は私たちの税金の中から充てられることになります。

川を美しく保つために

「自分が出したゴミは、必ず持って帰る」

この小さな努力が、とても大きな結果を生むのです。



国土交通省関東地方整備局京浜河川事務所

<http://www.keihin.ktr.mlit.go.jp>

〒230-0051 神奈川県横浜市鶴見区鶴見中央2-18-1